

INAUGURACIÓN DEL CONCURSO DE CONCRETO



El día 31 de octubre de 2019 se llevó a cabo la inauguración del “Concurso de Concreto” en el Laboratorio de Ingeniería Civil.

Estuvieron presentes el Subdirector Académico de nuestro Instituto, Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez, el Jefe del Departamento de Ciencias de la Tierra, Ing. Romeo Moreno Cortez, así como maestros y alumnos de esta carrera.

FIRMA CONVENIO DE COLABORACIÓN EL TECNOLÓGICO NACIONAL DE MÉXICO CAMPUS NUEVO LAREDO Y EL COLEGIO DE PROFESIONISTAS DE INGENIERÍA EN GESTIÓN EMPRESARIAL DE MÉXICO, A.C.



El TecNM Campus Nuevo Laredo y el Colegio de Profesionistas de Ingeniería en Gestión Empresarial de México, A.C., firmaron convenio de colaboración, para establecer las bases de colaboración académica, científica y tecnológica para realizar conjuntamente actividades que permitan conseguir el máximo desarrollo en la formación y especialización de recursos humanos, investigaciones conjuntas, desarrollo tecnológico y académico, intercambio de información; así como asesoría técnica o académica y publicaciones en los campos afines. El evento se llevó a efecto en el Teatro Principal del Centro Cultural de Nuevo Laredo.

En la presentación de la firma del convenio se contó con la presencia de la Presidenta del Colegio de Profesionistas en IGE de México, A.C. Ing. Mayte Manzanera Aldana, el director del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez, y autoridades del ITNL.

La presidenta del Colegio de Profesionistas de IGE en México, A.C. Ing. Manzanera, expresó su compromiso con el Tecnológico de Nuevo Laredo, para trabajar en conjunto y ofrecer nuevas oportunidades de desarrollo para los estudiantes de la carrera de Ingeniería en Gestión Empresarial.

Por su lado, el director del ITNL el Ing. Núñez, destacó la importancia de la vinculación con nuestro instituto, para el beneficio de nuestros educandos en su formación profesional.

PRUEBA DE RESISTENCIA DE CILINDROS



El Jueves 28 de Noviembre se llevó a cabo la prueba de Resistencia de los cilindros, contruidos dentro del “Concurso de Concreto”, que se realizó el 31 de Octubre pasado, en el Laboratorio de Ingeniería Civil.

Estuvo presente el Director de nuestro Instituto, Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez; el Subdirector Académico, Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez; el Jefe del Departamento de Ingeniería Civil, Ing. Romero Moreno Cortez, Maestros de la carrera y alumnos de la misma, quedando los resultados como sigue:

Primer lugar:

Raúl Cruz Mendoza
Manuel García García.
Andrés Isaid Amador Maldonado
Bartolo Martínez Valenzuela

Segundo Lugar:

Luis Daniel Pérez Torres Martínez
Rigoberto Rafael García Uvaldo
Iván Gómez Martínez
Miguel Ángel Castro Cárdenas

Tercer Lugar:

Leslie Abigail Garza Hurtado
Victoria Alondra Vázquez Castañeda
Ernesto Alonso Bennett Ramírez
Fernando Blanco Rodríguez

PLÁTICA Y SIMULACRO DE PROTOCOLO DE SEGURIDAD



Los días 26 y 27 de Noviembre se llevó a cabo una Platica y un Simulacro de Protocolo de Seguridad, en el que participaron Directivos, Personal Docente, Personal Administrativo y de Apoyo, así como Alumnos del Instituto, con el fin de concientizar y tomar acción en caso de situación de riesgo y al mismo tiempo fortalecer las acciones para la protección del Personal en General y las Instalaciones.

BRINDA INDUSTRIAS RHEEM EQUIPO DE COMPUTO A NUESTRO INSTITUTO



PLÁTICA PREVENCIÓN DE LAS ADICCIONES



El día 21 de Noviembre en la Sala Audiovisual de nuestro Instituto se brindó una plática por parte del Instituto para la Prevención de las Adicciones y Conductas Antisociales Municipal (IMPACTA), dirigida por el Psicólogo Mauricio Enrique Ramos Duran a la Comunidad Estudiantil de nuestro Instituto. De una manera muy amena se aterrizaron los problemas que sin respetar edad, genero ni clase social enfrenta hoy un joven. Se informó a los estudiantes lo que puede causar adicción y otros problemas graves y riesgos que desencadenan, como la perturbación de la función cerebral en las zonas que son criticas para la motivación, la memoria, el aprendizaje, el juicio y el control del comportamiento. Haciendo énfasis en la prevención temprana del consumo de drogas, tabaco, alcohol, así como el uso excesivo del internet o celular para reducir estos riesgos. Se habló de los programas de prevención que aumentan los factores de protección y eliminan o reducen los factores de riesgo, ya que están diseñados para diferentes edades y se pueden aplicar en forma individual o en entorno grupal en la escuela o en el hogar. Enseguida el Sr. José Ángel González Estrada representante de Barrios de Cristo A. C. quien brindo su testimonio de vida sensibilizando a la gran mayoría de la audiencia al platicar de las consecuencias que trae el caer en las adicciones y al mismo tiempo darse a la tarea de platicarlo a los jóvenes para evitar que sean victimas de estas.